



Le Tour de France a travers Vélizy-Villacoublay

## AKTUALITÄT

SPORT

Montag, 29. juli 2019

### Le Tour de France a travers Vélizy-Villacoublay

La dernière étape de la prestigieuse compétition a travers la ville dimanche 28 juillet. Les Véliziens ont été nombreux se déplacer le long du parcours pour vivre l'événement.



Pour bénéficier des meilleures places, les premiers spectateurs se sont rendus sur les lieux dès 16 heures. Il fallait s'armer de patience pour voir passer les coureurs du Tour de France.



Les cyclistes n'ont quitté Rambouillet que vers 18 heures pour rejoindre les Champs-Élysées aux alentours de 21 heures.

Vers 17h50, la caravane a diverti l'assistance avec ses véhicules publicitaires rivalisant d'originalité pour marquer les esprits.

Vers 19h30, comme prévu les cyclistes ont fait leur entrée dans la ville. Leur passage fut rapide, mais agrémenté de nombreux applaudissements et cris d'encouragement. En tête de peloton, on a pu apercevoir le maillot jaune du jeune prodige colombien Egan Bernal gagnant de cette édition.





Dans l'assistance, on jouait des coudes pour attraper au vol les goodies lancés depuis les camions.